

Inserenten *informieren*

Buttisholz: Firmenweihnachtsfeier der Huber Kontech AG

Grosse Überraschung für das Inhaberpaar

Über 110 Personen sind am Freitag, 6. Dezember, zur Firmenweihnachtsfeier der Huber Kontech AG im Campus Sursee eingetroffen. Feines Essen, weihnächtige Musik mit Duo Emotion, humorvolle Unterhaltung mit United Nonsense und eine sehr grosse Überraschung haben den Abend zu einem unvergesslichen Anlass gemacht. Bereits beim Apéro wurde die Belegschaft mit ihren Begleitpersonen von zwei Fotografen, die später ebenfalls mit einem animierten Autorennen für Lacher sorgte, abgelichtet.

Gute Umsatzzahlen und sehr gute Auslastung

Zu Beginn gab Andreas Huber, Inhabern und Geschäftsführer der Huber Kontech AG, einen kurzen Rück- und Ausblick des Geschäftsjahres. Es war für alle sehr erfreulich zu hören, dass sich der Verkaufsumsatz um weit über 30 Prozent gesteigert hat und eine gute Arbeitsauslastung für über ein halbes Jahr vorhanden ist. Man spürte, dass dies für alle Mitarbeitenden eine überaus positive Nachricht im hart umkämpften Markt der Bauwirtschaft ist. Andreas Huber



Im Bild die Jubilare: (von links) Sandro Stöckli (5 Jahre), Christoph Müller (20 Jahre), Roland Steiger (20 Jahre), Kay Stalder (5 Jahre), Pius Wigger (10 Jahre), Silvio Meier (5 Jahre), Ruth und Andreas Huber-Häller, Nicolai Feuz (5 Jahre), Philipp Egli (5 Jahre), Marco Bisang (5 Jahre), Christian Baumann (5 Jahre) und Emma Boog (Pensionierung).



Eine wunderschöne Feuerschale als Dankeschön von der ganzen Belegschaft an Andreas und Ruth Huber-Häller. Fotos zVg

stellte fest, «dass wir in diesem Jahr auch sehr viel in die Weiterbildung investiert haben, sei dies in Verkaufs-, Führungs-, und Kommunikationsseminaren und auch in diversen fachlichen Schulungsthemen, wie Brandschutzsysteme, etc. Im Weiteren sind diverse Mitarbeitende an berufsbegleitenden Weiterbildungen.»

Jubilare

«Diese Aufgabe gehört zu meinen liebsten», mit diesen Worten begann Andreas Huber

mit den Ehrungen der Jubilare. Folgende Mitarbeiter wurden mit einem Präsent geehrt: 5 Jahre: Christian Baumann, Marco Bisang, Philipp Egli, Nicolai Feuz, Silvio Meier, Sandro Stöckli, Kay Stalder; 10 Jahre: Pius Wigger; 20 Jahre: Christoph Müller und Roland Steiger.

Ebenfalls fast 20 Jahre im Einsatz für die Betriebskantine war Emma Boog, welche Ende Oktober in ihre wohlverdiente Pension getreten ist.

Fast am Ende seiner Ansprache wurden Andreas und Ruth Huber-Häller von allen Mitarbeitenden überrascht. In Vertretung für die ganze Belegschaft, richtete Lukas Herzog, Mitglied der Geschäftsleitung, seine Dankesworte an das Inhaberpaar.

Mit der Übergabe einer in aller Heimlichkeit gefertigten, wunderschönen Feuerschale, bereits mit Holz bestückt, und einem riesigen Blumenstraus, erreichte die Überraschung ihren Höhepunkt. PD